





Finalizado el plazo de presentación de solicitudes para participar en la Convocatoria Extraordinaria de Ayudas Xpande Digital 2020 para el desarrollo de planes de marketing digital internacional, cofinanciados por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) de la Unión Europea, como medida para hacer frente al impacto económico de la COVID-19 y publicado en el Boletín Oficial de la Provincia de Salamanca el 29 de octubre de 2020, se comunica que van a poder atenderse todas las solicitudes recibidas con el presupuesto disponible, por lo que no será necesario la celebración de un sorteo.